

Einladung zum Adventsbasar



Liebe Schülerinnen, Schüler, Eltern und Großeltern,

am **Samstag**, dem **15.12.2018** findet der große Adventsbasar der Schillerschule statt! Wir laden Sie herzlich dazu ein und möchten den Basar gemeinsam mit Ihnen und einem großen Chor im Freien (bei Regen in der „alten“ Turnhalle) um **14:30 Uhr** eröffnen.

Ab **15 Uhr** können Sie in der alten **Turnhalle** verschiedenen **Aufführungen** mit Spannung entgegensehen, denn die Schülerinnen und Schüler waren fleißig und haben ein schönes Programm vorbereitet.

Im **Schulhaus** beginnt die **Adventsausstellung** mit dem Verkauf weihnachtlicher Basteleien und **Kaffeestuben** laden in einzelnen Klassenzimmern zum Verweilen ein. Der Erlös aus dem Verkauf der Weihnachtsartikel kommt dem „Kinderplanet“, einer spendenfinanzierten und daher unentgeltlichen Betreuung für Geschwister schwerkranker Kinder am Universitätsklinikum Heidelberg, zu Gute.

Möchten Sie lieber selber **basteln**? Dann können Sie dies ab **15:30 Uhr** unter fachmännischer Anleitung.

In den **Weihnachtshütten** auf dem **Schulhof** erwarten Sie:

- 🍷 Waffeln
- 🍷 Würstchen mit Brötchen
- 🍷 Glühwein & Kinderpunsch
- 🍷 Fotohütte (Abholung der Fotos Schulfotograf)
- 🍷 Bon-Verkauf*

Kommen Sie zum Staunen, Basteln und Genießen!

Wir freuen uns auf Sie!

Die Schulgemeinschaft der Schillerschule

